

Alumnos portugueses visitan el centro oriolano

CD. SJO

Alumnos de Secundaria de la escuela portuguesa Santa Bandeira de Santarém participan en las actividades escolares de San José Obrero hasta el 4 de abril.

Durante el intercambio, ambos centros presentan los trabajos realizados, durante este curso escolar, en el marco de la Asociación bilateral que mantienen a través del Programa COMENIUS, subvencionado por la Unión Europea. El tema es la agricultura, el agua y el medio ambiente.

Además se desarrollarán salidas extracurriculares relacionadas con el tema del proyecto, como es la visita al Jardín de Aguas de Orihuela, a la ciudad de Orihuela para conocer su patrimonio monumental y

agrícola, y al Palmeral de Elche, declarado Patrimonio de la Humanidad, así como al Museo Etnológico de la Huerta de Alcantarilla y a la Ciudad de las Artes y de las Ciencias de Valencia. Ambos centros educativos son Escuelas Asociadas de la UNESCO, con lo que se pretende desarrollar valores en torno a la cooperación y la paz internacional. Este proyecto es muestra de ello, dado que parte de un trabajo colaborativo entre ambos.

La movilidad internacional de estudiantes es una de las actividades más importantes del Programa Europeo COMENIUS. Ya el pasado abril, fueron los alumnos de San José Obrero los que visitaron la escuela portuguesa.



Estudiantes de San José Obrero, durante su estancia en la escuela IASO.

Entre los mejores aspirantes a carpintero de la Comunidad

SJO



Diferentes instantes de la participación de los estudiantes en el certamen profesional./CDSO

Los alumnos de San José Obrero Iván Escorza Cabrera y Antonio Aznar Pastor participan el pasado día 18 de Febrero en el IV Concurso de Carpintería, quedando entre los mejores participantes, este concurso determina qué alumno de la comunidad participará en el nacional que se celebra en Madrid en el mes de mayo.

Día del Seminario



Con motivo del Día del Seminario, se desarrolló el viernes 21 de marzo una jornada de visita y convivencia de alumnos de los Colegios Diocesanos a esta institución. Participaron los alumnos de 4º de la ESO. La convivencia se celebró en un ambiente lúdico y de encuentro. También se les dio a conocer el Seminario y lo que supone la vocación sacerdotal, a través del testimonio de los propios seminaristas. El diseño y realización para la Diócesis de esta institución perteneció D. Juan Elías Gómez de Terán, obispo de Orihuela desde 1738 hasta 1759. Primero fundó el Seminario de San Miguel para sacerdotes operarios en 1740, y en el año 1742 creó otro en el mismo lugar junto al ya existente para jóvenes de carrera eclesiástica, dándole por titular a la Purísima Concepción. Ambos Seminarios se unificaron en el año 1744 por Bula de Benedicto XIV el 7 de marzo de 1743 y la Provisión del rey de España Felipe V el 28 de mayo del mismo año. La nueva institución pasó a llamarse: Seminario Conciliar de la Purísima Concepción y Príncipe San Miguel./SJO